



Adiós a Teresita Reyes a los 75 años: una de las actrices más queridas de la televisión chilena

MUERTE. La familia confirmó su partida tras semanas hospitalizada por un agresivo cáncer

CARIÑO La actriz partió acompañada de sus hijos

G. Acosta

Este fin de semana falleció la destacada actriz chilena Teresita Reyes, a los 75 años. Su familia confirmó la noticia a través de redes sociales, donde compartieron su dolor y agradecieron el cariño recibido durante las últimas semanas. "Con profundo pesar, comunicamos el fallecimiento de nuestra amada Teresita Reyes, actriz nacional, madre, abuela y amiga querida", escribieron en un comunicado publicado en Instagram. "Partió en paz, rodeada del amor de sus hijos y su familia".

La despedida de la actriz se realizó en la Iglesia Santa Gerita de Nuñoa, en la esquina de Suecia con Simón Bolívar, donde comenzó el velorio el sábado por la tarde. El último adiós se concretó este domingo a las 14:00 horas, con una misa en el mismo lugar.

La salud de Teresita Reyes había comenzado a deteriorarse a

comienzos de mayo, cuando su amiga y también actriz Antonella Ríos reveló públicamente su delicado estado en televisión. Fue entonces cuando se conoció que padecía un cáncer en la mandíbula, diagnosticado tras complicaciones surgidas durante un tratamiento dental. Según relató su hija, Teresa Giacaman, la herida provocada por un implante no cicatrizaba y, tras una biopsia, los médicos confirmaron la presencia del tumor, que no había sido detectado en exámenes previos.

En los días posteriores, la actriz mostró algunas señales de recuperación, pero a mediados de mes el cáncer regresó con mayor agresividad. Hace apenas unos días, su familia comunicó que había iniciado quimioterapia y estaba sometida a diálisis. Su fallecimiento marca el cierre de una carrera entrañable y un legado imborrable en la televisión, el cine y el teatro chileno.



UNA TRAYECTORIA INOLVIDABLE

Teresita Reyes fue una figura imprescindible de la televisión, el cine y el teatro chileno. Su versatilidad actoral y carisma la convirtieron en una de las intérpretes más queridas del país. Con una carrera que abarcó más de cuatro décadas, Teresita Reyes no solo dejó huella en la pantalla chica, sino también en los escenarios y en el corazón de millones de chilenos.

Estos son algunos de sus trabajos más destacados:

- "Machos" (2003) – Canal13
- "Brujas" (2005) – Canal13
- "Marrón Glacé, el regreso" (1996) – TVN
- "Amor a domicilio" (1995) – Canal13
- "Adrenalina" (1996) – Canal13
- "La Fiera" (1999) – TVN
- "Corazón de María" (2007) – TVN
- "Los 80" (2008-2014) – Canal13
- "Papá a la deriva" (2015) – Mega
- "100 días para enamorarse" (2019) – Mega